

# *Cuba rejette la manipulation par les États-Unis des cas d'enfants cubains atteints de cancer*

---



La Havane, 20 mars (RHC)- Le Conseil National des Arts Plastiques de Cuba a dénoncé dans un communiqué la vente aux enchères pour les enfants atteints de cancer que prépare le Bureau des Intérêts des États-Unis à La Havane.

Le Conseil National des Arts Plastiques signale qu'il s'agit d'un show car c'est Washington qui empêche notre pays d'acheter des médicaments pour le traitement de cette maladie.

Le communiqué indique également qu'une telle initiative cherche à ternir l'image de la Révolution Cubaine, à détourner l'attention de l'opinion publique et à humilier les enfants malades et leurs proches.

Le communiqué, diffusé sur site Cubarte du Ministère cubain de la culture, précise que les fonds collectés en d'autres occasions sont infimes par rapport aux besoins réels de médicaments et qu'ils ont été destinés à l'achat d'électroménagers et de friandises.

«Des enfants malades ont lavé les voitures de diplomates du Bureau des Intérêts des États-Unis à La Havane et ils se sont baignés dans la piscine de la résidence de l'un d'entre eux. Tout de suite après la

fête la piscine a été soigneusement nettoyée » souligne le communiqué.

Le Conseil National des Arts Plastiques a qualifié d'individus sans scrupules les organisateurs d'initiatives comme celle-ci qui prétendent manipuler la sensibilité et la générosité des artistes cubains.

L'initiative répond à l'une des missions spéciales d révélées par Weakileaks : obtenir des histoires et des nouvelles pouvant détruite le mythe de la supériorité médicale cubaine.

Depuis plus de 50 ans ans, Cuba est victime du blocus économique, financier et commercial que les États-Unis lui font subir malgré la clameur internationale en faveur de sa levée immédiate.

En vertu de cette politique, Washington empêche Cuba d'acheter plusieurs médicaments étasuniens pour le traitement du cancer comme cela est le cas de la plaque d'iode radioactif et les endoprotèses pour des tumeurs malignes de la rétine et des os, respectivement.

Il entrave également l'accès à des cytostatiques de dernière génération pour le traitement de tumeurs pulmonaires ainsi que des anticorps monoclonaux comme le Cetuximab pour le traitement du cancer avancé du colon.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/17992-cuba-rejette-la-manipulation-par-les-etats-unis-des-cas-denfants-cubains-atteints-de-cancer>



**Radio Habana Cuba**